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平
へい

成
せい

28年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

５回
かい

進めよう川崎まちづくり部会摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

28年
ねん

12月
がつ

20日
にち

（火）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 １０名
めい

   新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、浦野
うら の

一吉
かずよし

、木村
きむ ら

一三
いちぞう

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、堂本典子
どうもとのりこ

、

   中村紀美子
な か む ら き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、 澤
よしざわ

義子
よし こ

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（進行
しんこう

：浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）審議課題
しん ぎ か だ い

について（資料
しりょう

１） 

審議
しん ぎ

課題
かだ い

について、「資料
しりょう

１：審議課題
しん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を

行
おこな

った。

審議課題
しん ぎ か だ い

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

ごとにご意見
いけ ん

をいただきたいと思
おも

います。まず、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１についてはどうでしょうか。

 ＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域
ちい き

防災力
ぼうさいりょく

の向上
こうじょう

＞ 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 前回
ぜんかい

、防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

の規格
きか く

を決
き

めた方
ほう

がいいという意見
いけ ん

がでまし

たが、決
き

めた方がいいと思
おも

います。

  また、池上新町
いけがみしんちょう

でやるということだったので、日程
にってい

を決
き

めて進
すす

めた方
ほう

がい

いと思
おも

います。
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木村委員
きむ ら い い ん

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

は内容
ないよう

がポイント
ぽ い ん と

になると思
おも

います。いくつかの町内会
ちょうないかい

で作
つく

っていると思
おも

いますので、それを踏
ふ

まえて必要
ひつよう

なものをリストアップ
り す と あ っ ぷ

した

方
ほう

がいいと思
おも

いました。

 各
かく

町内会
ちょうないかい

から消火器
しょうかき

がなくなり、備蓄倉庫
びち く そ う こ

に消火
しょうか

ホース
ほ ー す

キット
き っ と

が配
くば

られると

思
おも

います。今後
こん ご

、町内会
ちょうないかい

でも購入
こうにゅう

していくし、その訓練
くんれん

もした方
ほう

がいいと思
おも

います。

 ＡＥＤについても使
つか

い方
かた

を知
し

っておく必要
ひつよう

があると思
おも

います。この２つは

最低限
さいていげん

、地図
ち ず

に掲載
けいさい

が必要
ひつよう

だと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 お手元
ても と

にあるのは以前
いぜ ん

、桜本中学校区
さくらもとじゅうがっこうく

で作成
さくせい

したものです。この

地図
ち ず

には消火
しょうか

栓
せん

や消火器
しょうかき

などが書
か

かれています。古
ふる

いものは削除
さくじょ

して、消火
しょうか

キット
き っ と

やＡＥＤを入
い

れることが考
かんが

えられます。何
なに

を入
い

れるかはみなさんで

検討
けんとう

していければいいと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 消火
しょうか

ホース
ほ ー す

キット
き っ と

はどういうものですか。

副区長
ふくくちょう

 消火
しょうか

ホース
ほ ー す

キット
き っ と

は箱
はこ

にホース
ほ ー す

などが入
はい

ったものです。ホース
ほ ー す

が女性
じょせい

で

も使
つか

えるように軽
かる

くなっています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 消火
しょうか

ホース
ほ ー す

キット
き っ と

は 30万円
まんえん

ぐらいと値段
ねだ ん

が高
たか

い。行政
ぎょうせい

から半額
はんがく

の

補助
ほじ ょ

は出
で

ますが、行政
ぎょうせい

の補助
ほじ ょ

も一斉
いっせい

に出
だ

すのは無理
む り

だということでした。

町内会
ちょうないかい

長
ちょう

の会議
かい ぎ

では、積極的
せっきょくてき

に導入
どうにゅう

するところはあまりなさそうでした。

 また、女性
じょせい

一人
ひと り

では消火
しょうか

栓
せん

が開
あ

けられないので使
つか

えない、保管場所
ほか ん ば し ょ

が難
むずか

しい

ということも議論
ぎろ ん

として出
で

ていました。

木村委員
きむ ら い い ん

 今
いま

までは消火器
しょうかき

がありましたが無
な

くなってしまいました。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 消防署
しょうぼうしょ

が設置
せっ ち

していましたがやめてしました。町内会
ちょうないかい

で消火器
しょうかき

を

買
か

っているところもあります。6,000円
えん

ぐらいで５割
わり

の補助
ほじ ょ

があります。

中村委員
なかむらいいん

 消火
しょうか

ホース
ほ ー す

キット
き っ と

より消火器
しょうかき

の方
ほう

がいろいろな場所
ばし ょ

に置
お

けるのでは

ないでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 基本的
きほんてき

には自分
じぶ ん

のところでやりなさいということです。消火
しょうか

ホース
ほ ー す
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キット
き っ と

を町内会
ちょうないかい

の場所
ばし ょ

まで取
と

りにいくと初期
しょ き

消火
しょうか

に間
ま

に合
あ

わないのではない

かというのが町内会
ちょうないかい

長
ちょう

の会議
かい ぎ

での議論
ぎろ ん

でした。

 まちなかの消火器
しょうかき

が無
な

くなってしまいますが、それが嫌
いや

なら消火器
しょうかき

や消火
しょうか

ホース
ほ ー す

キット
き っ と

の設置
せっ ち

を進
すす

めて欲
ほ

しいというのが消防署
しょうぼうしょ

の意見
いけ ん

だと思
おも

います。

木村委員
きむ ら い い ん

 消火
しょうか

ホース
ほ ー す

キット
き っ と

は消火器
しょうかき

より効力
こうりょく

があると思
おも

います。

中村委員
なかむらいいん

 消火
しょうか

ホース
ほ ー す

キット
き っ と

が少
すく

ないというのは問題
もんだい

だと思
おも

います。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 津波避難
つな み ひ な ん

ビル
び る

として協 力
きょうりょく

してもらえるところがあるでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 津波避難
つな み ひ な ん

ビル
び る

を地図
ち ず

に明記
めい き

することはできると思
おも

います。

木村委員
きむ ら い い ん

 津波避難
つな み ひ な ん

ビル
び る

にシール
し ー る

を貼
は

っていくといいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 貼
は

っている町内会
ちょうないかい

はあります。うちの町内会
ちょうないかい

ではコストコ
こ す と こ

などと

協定
きょうてい

を結
むす

んで避難
ひな ん

できるようにしています。高層
こうそう

マンション
ま ん し ょ ん

は協 力
きょうりょく

的
てき

です

が、いざという時
とき

にロック
ろ っ く

を解除
かいじょ

しなければいけないので、その問題
もんだい

はありま

す。

木村委員
きむ ら い い ん

 備蓄倉庫
びち く そ う こ

のカギ
か ぎ

は町内会
ちょうないかい

しかもっていません。学校関係者
がっこうかんけいしゃ

が持
も

って

いないのは問題
もんだい

だと思
おも

います。

副区長
ふくくちょう

 学校
がっこう

でも持
も

ってもらうということで、進
すす

めています。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 津波避難
つな み ひ な ん

ビル
び る

のマーク
ま ー く

があるでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 あると思
おも

います。

副区長
ふくくちょう

 行政
ぎょうせい

と協定
きょうてい

を結
むす

んでいるところもあります。それとは別
べつ

に、地域
ちい き

で

災害時
さいがいじ

に利用
りよ う

させてもらうよう了解
りょうかい

を得
え

ている場所
ばし ょ

もあると思
おも

います。

埜瀬委員
の せ い い ん

 うちの町内会
ちょうないかい

では３階以上
かいいじょう

のマンション
ま ん し ょ ん

は地図
ち ず

に落
お

としています。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 津波時
つ な み じ

の避難
ひな ん

受
う

け入
い

れマンション
ま ん し ょ ん

を記号
きご う

を決
き

めて別
べつ

の地図
ち ず

に落
お

と

すということで進
すす

めたいと思
おも

います。

塚原委員
つかはらいいん

 規格
きか く

を決
き

めて作
つく

ったほうがいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 大
おお

きさはＡ３にして、いらないものは削除
さくじょ

し、必要
ひつよう

なものを落
お

とし

込
こ

んでいくということですね。予算
よさ ん

があればカラー
か ら ー

にしたらいいと思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 今
いま

の議論
ぎろ ん

は前期
ぜん き

でほとんど議論
ぎろ ん

されています。何
なに

を入
い

れるかは深掘
ふか ほ

り

せず、普及
ふきゅう

ということなので、何カ所
なんかしょ

やるかということを議論
ぎろ ん

するべきだと思
おも

います。

  前期
ぜん き

は自助
じじ ょ

をテーマ
て ー ま

にしましたが、今期
こん き

は共助
きょうじょ

をテーマ
て ー ま

とし、避難
ひな ん

場所
ばし ょ

を

どう運営
うんえい

するか、備蓄倉庫
びち く そ う こ

に何
なに

を入
い

れるかなどを議論
ぎろ ん

すべきだと思
おも

います。生
い

き延
の

びるために、備蓄
びち く

や組織
そし き

を議論
ぎろ ん

した方
ほう

がいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 資料
しりょう

１の「今後
こん ご

の検討
けんとう

事項
じこ う

」に自助
じじ ょ

のことが書
か

かれています。共助
きょうじょ

になると行政
ぎょうせい

や消防署
しょうぼうしょ

など我々
われわれ

だけではできないことも含
ふく

まれてしまいま

す。

戸村委員
とむ ら い い ん

 公助
こうじょ

の手前
てま え

の共助
きょうじょ

が大切
たいせつ

だと思
おも

います。20人
にん

~30人
にん

が生
い

き延
の

びるた

めのことを議論
ぎろ ん

した方
ほう

がいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 共助
きょうじょ

については町内会
ちょうないかい

でも議論
ぎろ ん

しています。自分
じぶ ん

のことしか考
かんが

えない人
ひと

もいます。共助
きょうじょ

だと、特定
とくてい

の人
ひと

に負担
ふた ん

がかかりすぎるということが

あります。本当
ほんとう

は自助
じじ ょ

が大事
だい じ

です。

戸村委員
とむ ら い い ん

 これまでの災害
さいがい

を見
み

ると、結局
けっきょく

、自助
じじ ょ

の取組
とりくみ

がまだまだ足
た

りないと感
かん

じています。

堂本委員
どうもといいん

 自助
じじ ょ

の気持
き も

ちを持
も

てるような防災
ぼうさい

せんべいやサブレ
さ ぶ れ

をつくることが

できないかと思
おも

いました。非常食
ひじょうしょく

になるせんべいもあるようです。

中村委員
なかむらいいん

 まずは自分
じぶ ん

、ということの徹底
てってい

が大事
だい じ

だと思
おも

います。頼
たよ

れるのは

町内会
ちょうないかい

や隣近所
となりきんじょ

ですが、現在
げんざい

は面倒
めんどう

くさいということになっていますが、そ
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れをもう一度
いち ど

わかってもらえるといいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マップ
ま っ ぷ

の余白
よは く

に大事
だい じ

なものを書
か

いておいてもいいと思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 防災
ぼうさい

手帳
てちょう

に書
か

いています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 防災
ぼうさい

手帳
てちょう

が行
い

き渡
わた

っていません。また、字
じ

が小
ちい

さいのでお年寄
とし よ

りに

は見
み

づらい。防災
ぼうさい

訓練
くんれん

をやった町内会
ちょうないかい

には配
くば

ることを決
き

まりごとにしましょ

う。目標
もくひょう

は全
ぜん

町内会
ちょうないかい

です。

埜瀬委員
の せ い い ん

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

をつくる時
とき

に、このようにやるというマニュアル
ま に ゅ あ る

を作って

はどうでしょうか。それを町内会
ちょうないかい

長
ちょう

さんに渡
わた

せば普及
ふきゅう

していくのではないで

しょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ブロック
ぶ ろ っ く

ごとに候補
こう ほ

をあげてもらうといいのではないでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 池上新町
いけがみしんちょう

町内会
ちょうないかい

でやるときに大師地区
だ い し ち く

の町内会
ちょうないかい

に集合
しゅうごう

かけたら

いいのではないでしょうか。

澤委員
よしざわいいん

 高齢化
こうれいか

しているので、防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

はカラー
か ら ー

でわかりやすく作
つく

って欲
ほ

し

いと思
おも

います。また、作
つく

ったら歩
ある

いてみるといいと思
おも

います。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 「備
そな

えてますか？」とい資料
しりょう

を作
つく

ってきました。これをお菓子
か し

の袋
ふくろ

に

くっつけて配
くば

ったらどうかと思
おも

います。

堂本委員
どうもといいん

 防災
ぼうさい

訓練
くんれん

に出
で

てきた人
ひと

に配
くば

ってはどうでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 材料
ざいりょう

を誰
だれ

がどのように手配
ては い

するかの検討
けんとう

が必要
ひつよう

だと思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 お菓子
か し

より文面
ぶんめん

が大事
だい じ

だと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 この紙
かみ

を配
くば

ってもいいと思
おも

います。

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２についてはどうでしょうか。
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＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

防止
ぼう し

と防犯
ぼうはん

対策
たいさく

＞ 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

でできることとして、ルール
る ー る

、マナー
ま な ー

の啓発
けいはつ

として

小学生
しょうがくせい

の標語
ひょうご

づくり、ルール
る ー る

ブック
ぶ っ く

の配布
はい ふ

、事故
じ こ

の多
おお

い箇所
かし ょ

の改善
かいぜん

ができる

といいと思
おも

います。

木村委員
きむ ら い い ん

 ルール
る ー る

を守
まも

ってもらうためにはまず、知
し

ってもらうことが大事
だい じ

だと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ルール
る ー る

ブック
ぶ っ く

をみなさんに配布
はい ふ

することが大事
だい じ

だと思
おも

います。

木村委員
きむ ら い い ん

 事故
じ こ

防止
ぼう し

においては夜間照明
やかんしょうめい

が大事
だい じ

だと思
おも

います。標語
ひょうご

を反射板
はんしゃばん

にし

てはどうでしょうか。

塚原委員
つかはらいいん

 子
こ

どもたちはきちんとやっていますが、大人
おと な

がルール
る ー る

を守
まも

っていない

と思
おも

います。防災
ぼうさい

無線
むせ ん

を使
つか

って啓発
けいはつ

してはどうでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 自転車
じてんしゃ

は信号無視
しん ご う む し

がひどい。免許制
めんきょせい

にするなど、何
なに

かしないといけな

いと思
おも

います。

木村委員
きむ ら い い ん

 一方通行
いっぽうつうこう

の道路
どう ろ

に警察
けいさつ

が立
た

って自転車
じてんしゃ

が入
はい

れないようにしたことが

あります。

戸村委員
とむ ら い い ん

 事故
じ こ

多発
たは つ

場所
ばし ょ

に行
い

って、どういう違反
いは ん

がなされているかを観察
かんさつ

しては

どうでしょうか。

  また、ルール
る ー る

を守
まも

らせるために、子
こ

どもにテスト
て す と

形式
けいしき

で学
まな

んでもらうといい

と思
おも

います。大人
おと な

に対
たい

しては放送
ほうそう

をうまく使
つか

うべきだと思
おも

います。放送
ほうそう

用
よう

の

テープ
て ー ぷ

を作
つく

って商店街
しょうてんがい

に協 力
きょうりょく

してもらってはどうでしょうか。

 標語
ひょうご

を作
つく

ることも有効
ゆうこう

だと思
おも

います。

堂本委員
どうもといいん

 私
わたし

の子
こ

どもが、 小
しょう

学校
がっこう

のころに自転車
じてんしゃ

教室
きょうしつ

で褒
ほ

められたことが

記憶
きお く

に残
のこ

っていると言
い

っていました。子
こ

ども向
む

けの教室
きょうしつ

が大事
だい じ

だと思
おも

います。

中村委員
なかむらいいん

 大人
おと な

の自転車
じてんしゃ

はスピード
す ぴ ー ど

がすごい。子
こ

どもたちはルール
る ー る

を守
まも

っていま

すが、大人
おと な

は守
まも

っていません。子
こ

どもが大人
おと な

に教
おし

える教室
きょうしつ

をやってはどうで
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しょうか。

埜瀬委員
の せ い い ん

 自転車
じてんしゃ

でも罰金
ばっきん

があるということが知
し

られていません。

中村委員
なかむらいいん

 区民
くみ ん

からアイデア
あ い で あ

を募集
ぼしゅう

してはどうでしょうか。

埜瀬委員
の せ い い ん

 スケアードストレート
す け あ ー ど す と れ ー と

を親
おや

も一緒
いっしょ

に見
み

てもらうといいと思
おも

います。見
み

て衝撃
しょうげき

を受
う

けたことを標語
ひょうご

にしてはどうでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 現場
げん ば

で見
み

られない場合
ばあ い

は、映像
えいぞう

で見
み

てもらってもいいと思
おも

います。

高校
こうこう

や、町内会
ちょうないかい

、ロータリークラブ
ろ ー た り ー く ら ぶ

、ライオンズクラブ
ら い お ん ず く ら ぶ

など、いろいろな機関
きか ん

に貸
か

し出
だ

ししてはどうでしょうか。

澤委員
よしざわいいん

 ルール
る ー る

を知
し

らないということがあります。ルール
る ー る

を守
まも

って事故
じ こ

を起
お

こ

さないようにしないといけないと思
おも

います。高齢者
こうれいしゃ

の自転車
じてんしゃ

は速度
そく ど

が遅
おそ

く、見
み

ていて怖
こわ

くなります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２については、スケアードストレート
す け あ ー ど す と れ ー と

のビデオ
び で お

を貸
か

し出
だ

す、標語
ひょうご

を募集
ぼしゅう

して反射板
はんしゃばん

を作
つく

る、簡単
かんたん

なルール
る ー る

ブック
ぶ っ く

を配布
はい ふ

することがある

と思
おも

います。

  自転車
じてんしゃ

盗難認知件数
とうなんにんちけんすう

の資料
しりょう

では、日進町
にっしんちょう

が100件
けん

で一番
いちばん

多
おお

くなっています。

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３についてはどうでしょうか。検討
けんとう

事項
じこ う

としては観光
かんこう

ガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

づくりと音楽
おんがく

の活用
かつよう

となっています。

 区独自
く ど く じ

のマップ
ま っ ぷ

を区民
くみ ん

目線
めせ ん

で作
つく

ってはどうでしょうか。

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３：『「かわさき」の観光
かんこう

・文化
ぶん か

の情報
じょうほう

発信
はっしん

』＞ 

中村委員
なかむらいいん

 川崎区
かわさきく

はかわさき歴史
れき し

ガイド
が い ど

協会
きょうかい

を立
た

ち上
あ

げていて、進
すす

んでいると

思
おも

います。

  観光
かんこう

ガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

については、区民
くみ ん

から掲載
けいさい

したいいろいろな場所
ばし ょ

を出
だ

して

もらって作
つく

ってもいいと思
おも

います。

  また、コリアンタウン
こ り あ ん た う ん

や沖縄
おきなわ

とのつながりを上手
じょうず

に活
い

かせるといいと思
おも

いま

す。工場夜景
こうじょうやけい

はマイナス
ま い な す

をプラス
ぷ ら す

に変
か

えていますし、キングスカイフロント
き ん ぐ す か い ふ ろ ん と

に

ホテル
ほ て る

もできます。
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戸村委員
とむ ら い い ん

 どのようにまとめるかが大事
だい じ

だと思
おも

います。

 川崎再発見
かわさきさいはっけん

マップ
ま っ ぷ

のような穴場
あな ば

マップ
ま っ ぷ

を作
つく

ってはどうでしょうか。また、いろ

いろあるマップ
ま っ ぷ

の早見表
はやみひょう

を作
つく

るといいと思
おも

います。行事
ぎょうじ

が多
おお

くあるので、

イベントカレンダー
い べ ん と か れ ん だ ー

もあるといいと思
おも

います。川崎宿
かわさきしゅく

の 400年
ねん

に向
む

けての

マップ
ま っ ぷ

も考
かんが

えられます。以上
いじょう

の４つぐらいから絞
しぼ

ってはどうでしょうか。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 マップ
ま っ ぷ

を集約
しゅうやく

して、観光
かんこう

・文化
ぶん か

・スポーツ
す ぽ ー つ

・イベント
い べ ん と

を

リストアップ
り す と あ っ ぷ

したらいいのではないでしょうか。また、わかりやすく

コンパクト
こ ん ぱ く と

なものがいいと思
おも

います。作
つく

った後
あと

に置
お

く場所
ばし ょ

も考
かんが

える必要
ひつよう

があ

ると思
おも

います。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 川崎区
かわさきく

が一枚
いちまい

でわかるものがあるといいと思
おも

います。

堂本委員
どうもといいん

 ときどき、お大師
だい し

さんの行
い

き方
かた

を聞
き

かれることがあります。その時
とき

に

役立
やく だ

つといいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 市民
しみ ん

まつりのガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

のようなものがいいと思
おも

います。新聞紙
しんぶんし

ぐらいの大
おお

きさがあります。いいじゃんかわさきやかわさき阿波
あ わ

おどりなどの

イベント
い べ ん と

を入
い

れていってはどうでしょうか。

埜瀬委員
の せ い い ん

 広告
こうこく

を出
だ

してもらってもいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 それでは、次
つぎ

の議題
ぎだ い

の「区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

（案
あん

）について」に移
うつ

りたいと思
おも

います。

（２）区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

（案
あん

）について（資料
しりょう

２） 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

２： 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

実施概要
じっしがいよう

（案
あん

）」

を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

区民会議フォーラム（案）について、意見・コメントは出なかった。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ご質問等
しつもんなど

ありますでしょうか。次回
じか い

までにご質問等
しつもんなど

あればお知
し

らせ

下
くだ

さい。

（３）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

３） 
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審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

３： 審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について」を用
もち

い

て、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

  審議スケジュールについて、意見・コメントは出なかった。

３ その他
た

・第
だい

６回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

は１月
がつ

30日
にち

（月
げつ

）に開催
かいさい

予定
よて い

である。 

（山口
やまぐち

副区長
ふくくちょう

） 

 長時間
ちょうじかん

にわたり、ご審議
しん ぎ

ありがとうございました。先
さき

ほど、スケジュール
す け じ ゅ ー る

の話があ

りましたが、年明
とし あ

けは過密
かみ つ

なスケジュール
す け じ ゅ ー る

になっていますがご参加
さん か

よろしくお願
ねが

いし

ます。これから中間
ちゅうかん

取
と

りまとめに向
む

けてご議論
ぎろ ん

していただくことになると思
おも

います

が、１月
がつ

にはたたき台
だい

を出
だ

していきたいと考
かんが

えています。どのように取
と

り組
く

んでい

くかということと併
あわ

せて中間
ちゅうかん

取
と

りまとめもご議論
ぎろ ん

いただければと思
おも

います。本日
ほんじつ

は

お疲
つか

れ様
さま

でした。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

８時
じ

30分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


